



Documentation TYC

Registration manual

Registration and Login

issued	1. April 2013	by	EN
changed	11. June 2015	by	EN
version	1	status	finished

Content

1	Registration	3
2	Login.....	4
2.1	First login	4
2.2	Input of account information.....	4
3	Browser and firewall settings.....	5

1 Registration

Deutsch	English
Geben Sie im Browser (vorzugsweise Mozilla Firefox) die URL der TYC-Homepage ein: http://trace-your-claim.com/	Enter the URL for the TYC homepage in the browser (Mozilla Firefox preferred): http://trace-your-claim.com/
Nach dem Anklicken von „Database login“ werden Sie auf die Hauptseite der TYC Database https://trace-your-claim.org/ weitergeleitet. Falls Sie Probleme haben, sich mit der TYC Database zu verbinden, überprüfen Sie Ihre Browser- und Firewall-Einstellungen anhand des Kapitels „Browser and firewall settings“	After clicking „Database login“, you will be redirected to the main page of the TYC Database https://trace-your-claim.org/ . If you have any problems to connect to the TYC-Database, check your browser and firewall settings by means of chapter “Browser and firewall settings”.
Home page Wählen Sie Ihre bevorzugte Sprache aus und wechseln Sie zum Menüpunkt “Betriebsstätte registrieren”.	Home page Select your preferred language and switch to the menu item “Register operational unit”.
Menüpunkt: Neues Konto registrieren Vervollständigen Sie Ihre Eingaben in der Registrieremaske und geben Sie Ihren „Zugangscode“ ein. Danach können Sie Ihre Daten speichern und Sie erhalten Ihre Anmeldedaten direkt von TYC.	Menu item: Register new account Complete the registration form and enter your “Access code”. After this you can save your data and you will get your account data directly by TYC.

2 Login

2.1 First login

Deutsch	English
<p>Anmelden</p> <p>Gehen Sie auf die Hauptseite der TYC Database.</p> <p><i>Hinweis</i></p> <p><i>Sie können die Hauptseite der TYC Database jederzeit durch Anklicken des TYC-Icons in der oberen linken Ecke erreichen.</i></p>	<p>Sign In</p> <p>Switch to the home page of the TYC Database.</p> <p><i>Hint</i></p> <p><i>You can always reach the home page by clicking on the TYC icon in the upper left corner.</i></p>
<p>Geben Sie die von TYC erhalten Zugangsdaten ein und folgen Sie anschließend den Anweisungen zum Vervollständigen des erstmaligen Anmeldeprozesses.</p> <p>Bei den weiteren Anmeldungen genügt die Angabe von Benutzername und Kennwort.</p>	<p>Enter the access data, received by TYC, and follow the instructions on the screen to complete your initial logon procedure.</p> <p>The next time it is sufficient to enter user name and password.</p>

2.2 Input of account information

Deutsch	English
<p>Menüpunkt: Benutzer-/Kontodaten – Meine Kontodaten</p> <p>Nach dem erstmaligen Anmelden müssen Sie zuerst Ihre Stammdaten eingeben.</p> <p>Ihre Stammdaten werden gruppenweise eingegeben und gespeichert.</p> <p>Vor dem Speichern müssen alle mit einem * gekennzeichneten Felder ausgefüllt sein.</p>	<p>Menu item: User data / accounts – My account</p> <p>After the first login, you have to enter your account information.</p> <p>Your data will be entered and saved in groups.</p> <p>Before saving all the fields marked with * must be filled in.</p>
<p>Nach Prüfung der Benutzerdaten durch TYC erfolgt die endgültige Freischaltung für die Benutzung der TYC Database.</p> <p>Danach stehen die weiteren Menüpunkte zur Erfassung und Verwaltung Ihrer Daten zur Verfügung.</p>	<p>The final activation for using the TYC Database is made after verifying the account information by TYC.</p> <p>Then the other menu items for entering and managing your data are available.</p>

3 Browser and firewall settings

Deutsch	English
<p>Die TYC Database kann mit den meisten aktuellen Browsern benutzt werden. Hierzu gehören beispielsweise der Microsoft Internet Explorer (ab Version 8), Mozilla Firefox, Opera oder Safari.</p>	<p>The TYC Database can be used with the current versions of the most browsers like Microsoft Internet Explorer (version 8 and newer), Mozilla Firefox, Opera, Safari.</p>
<p>Browser-Einstellungen</p> <p>Obwohl die meisten Web-Browser sowohl das Ausführen von JavaScript als auch die Annahme von Cookies automatisch akzeptieren, überprüfen Sie, ob diese Einstellungen in Ihrem Internet Explorer aktiviert sind.</p> <p>Falls Sie Cookies nicht generell annehmen möchten, können Sie die Annahme von Cookies wahlweise auch nur für die Verbindung zur TYC Database erlauben.</p> <p>In vielen Web-Browsern, wie z. B. dem Internet Explorer von Microsoft, haben Sie darüber hinaus die Möglichkeit, die TYC Database zur Liste der vertrauenswürdigen Sites hinzuzufügen, um hierfür individuellere Anpassungen der Sicherheitsstufe vornehmen zu können.</p>	<p>Browser settings</p> <p>Although most web browsers accept cookies and the execution of JavaScript, check the settings and ensure that the acceptance of cookies as well as the execution of JavaScript are activated.</p> <p>If you don't want to accept cookies generally, you can change your browser settings to accept cookies from the TYC Database only.</p> <p>In many browsers like Microsoft's Internet Explorer you can add the TYC Database to your list of trusted web sites with additional security customizations.</p>
<p>Firewall-Einstellungen</p> <p>Prüfen Sie Ihre Firewall-Einstellungen und stellen Sie sicher, dass diese eine sichere Datenverbindung zum Host https://trace-your-claim.org über den HTTPS-Port 443 erlauben.</p> <p>Im anderen Fall kann die Verbindung zur TYC Database blockiert werden.</p>	<p>Firewall settings</p> <p>Check your firewall settings and ensure that there are no restrictions to establish a secure data connection to the host https://trace-your-claim.org on the HTTPS port 443.</p> <p>In the other case your connection to the TYC Database can be blocked.</p>